

## Piden al Gobierno presencia de militares para labores de orden público en la región



AGENCIAUNO

*El diputado Jaime Araya solicitó la medida a Defensa y Seguridad.*

En una reunión realizada con la ministra de Defensa, Maya Fernández, y al ministro de Seguridad, Luis Cordero, el diputado por Antofagasta, Jaime Araya (Ind), solicitó a las autoridades de gobierno la presencia de personal de las Fuerzas Armadas en la región, con el objetivo de resguardar el orden público y ayudar en el combate contra el narcotráfico.

"Hicimos una larga exposición respecto a las grandes distancias que se deben cubrir, lo extenso del territorio de la región y el grave problema con el narcotráfico que está inundando nuestras carreteras", explicó Araya. El parlamentario agregó que es "absolutamente necesario que el despliegue militar se concentre en puntos estratégicos".